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平成２６年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
飯 嶋 正 利  

 
 

 
１  新庁舎建設について  

⑴  建設場所について  
⑵  建設資材の高騰、作業員等の人材不足の中での建

設時期について  
⑶  国土強靭化計画との関係について  
⑷  建設後の公共施設の統廃合について  

 

２  夏期観光について  
⑴  今年の観光客の入込み状況について  
⑵  今後の改善点について  

 
３  米の価格について  

⑴  今年の状況について  
⑵  ホ ー ル ク ロ ッ プ 及 び 飼 料 用 米 の 受 入 状 況 に つ い

て  
⑶  新たな支援策の検討について  

 
４  都市計画について  

⑴  県内市の都市計画税の賦課状況について  
⑵  都市計画の見直しの状況は  
⑶  今後の都市計画税の見通しは  

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 

 

１  国土強靭化地域計画について  

⑴  概要について  

⑵  市の計画内容について  

 

２  空き家対策について  

⑴  空き家バンクについて  

⑵  廃屋について  

 

３  防災について  

⑴  避難勧告について  

⑵  水害について  

 

４  地域包括支援センターの活動について  

⑴  具体的な活動内容について  

⑵  次期計画における活動方針について  

 

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
髙 橋 秀 典  

 
 

 

１  全国学力・学習状況調査について  

⑴  調査結果および分析について  

⑵  分析結果の活用について  

 

２  オリンピック・パラリンピック練習招致について  

⑴  招致委員会の設置について  

⑵  招致の現状見込みについて  

 

３  国土強靱化地域計画策定モデル調査について  

⑴  モデル調査の概要について  

⑵  基本計画・復興計画への影響について  

 

４  災害協定について  

⑴  災害協定の現状について  

⑵  自治体間の応援協定について  

 

５  自主防災組織について  

⑴  自主防災組織の現状について  

⑵  旭 市 防 災 計 画 に 基 づ く 自 主 防 災 組 織 の 育 成 に つ

いて  

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
有 田 惠 子  

 
 

 

１  いいおか荘貸付について  

⑴  市と貸付先業者との契約について  

 

２  フィルム・コミッション（ＦＣ）の導入について  
⑴  千葉県及び近隣市も導入しているＦＣ開設の予定

はないのか  
 

３  道の駅について  

⑴  駅長の選定について  

⑵  コ ン サ ル タ ン ト 会 社 と は 別 に 市 独 自 で 収 支 計 画

を立てたか  

⑶  赤字が出た場合の責任は誰がとるのか  

⑷  出荷者（野菜他）の応募状況（直近）について  

 

４  三川蛇園線整備事業について  
⑴  合併時、平成 17 年新市建設計画での道路新設事業

について（ 207 号・ 208 号線とか）  

⑵  環境保全（ホタルの里・植生の里）対策について  

⑶  環境保全コスト・修正建設コスト・用地費・維持

管理費等コストに対する便益Ｂ／Ｃについて  

 

５  袋公園用地買取契約について  

⑴  平成 21 年５月 15 日の市と地権者との土地売買契

約 に お い て 地 権 者 が 同 席 し な か っ た こ と に つ い

て  

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
太 田 將 範  

 

 

１  市税の滞納整理について  

⑴  市税の滞納の状況について  

⑵  鳥 取 で 児 童 手 当 の 差 し 押 さ え 違 法 判 決 が あ っ た

が、市の滞納整理の基準はどうなっているか  

 

２  市税の納税緩和措置について  

⑴  納税の緩和措置についての説明を求める  
⑵  納税緩和措置の要件についての説明を求める  
⑶  差 し 押 さ え 禁 止 財 産 と 納 税 緩 和 要 件 と の 整 合 性

について  
⑷  滞納整理のマニュアルについて  

 

３  学校図書館の充実について  

⑴  平成 23 年旭市議会第４回定例会の請願第４号に

ついて報告を求める  

 

４  市内小・中学校のエアコン設置について  

⑴  設置状況について  

 

５  中小企業振興条例について  

⑴  平成 25 年旭市議会第４回定例会において、条例

制定の方向で進めると回答しているが、現状につ

いて報告を求める  

⑵  まちなか商店リニューアル助成事業について  

 

６  小規模企業振興基本法について  

⑴  市 の 取 組 に つ い て 法 は ど の よ う に 規 定 し て い る

か  

⑵  今後の方向について  

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 

 

１  いいおか荘について  

⑴  契約書の内容について  

⑵  今後の工程表について  

 

２  来年度一般会計予算について  

⑴  観光協会について  

⑵  一般会計予算全体について  

 

３  国営大利根用水土地改良事業について  

⑴  農業振興地域除外申請凍結のその後について  

 

４  旭中央病院について  

⑴  地方独立行政法人化について  

 

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
林 晴 道  

 
 

 

１  地域包括ケアシステムについて  

⑴  本市の実情に合ったサービス提供  

⑵  介護保険事業計画に対する同システムの捉え方  

⑶  旭中央病院介護保険事業の方針  

 

２  地域医療連携について  

⑴  紹介・逆紹介の医療連携  

⑵  当地域自治体への医師派遣  

⑶  当地域医療の経営方針  

 

 



  

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 
 

 

１  認知症サポーター養成講座について  

⑴  認知症早期発見・早期治療に対して、具体的にど

の様に手を打っているのでしょうか  

⑵  認知症サポーター養成講座を各地域毎に聞き、誰

も が 暮 ら し や す い 地 域 を つ く っ て い く 運 動 を 開

催できないか、質問します  

 

２  介護認定について  

⑴  旭市では、要支援・要介護は何人いるのでしょう

か  

⑵  介護サービスの利用を希望する人は、認定の申請

が 必 要 で す が 自 己 申 告 を 出 来 て い な い 人 が 一 杯

います  

市では、どの様に徹底しているのでしょうか  

 

３  放課後児童クラブの充実について  

⑴  放課後児童クラブ又、放課後の児童の居場所づく

りについて、具体的にどの様になっているのか、

質問します  

 

 

 

 

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
米 本 弥 一 郎  

 
 

 

１  総合病院国保旭中央病院の経営形態について  

⑴  地 方 独 立 行 政 法 人 に す る と 医 師 の 招 へ い は し 易

くなるか  

⑵  地 方 独 立 行 政 法 人 と な っ て 政 策 医 療 等 の 不 採 算

部門が切り捨てられないか  

⑶  身 分 が 地 方 公 務 員 で な く な る こ と へ の 職 員 の 不

安は取り除けたか  

⑷  再 編 ネ ッ ト ワ ー ク 化 に 係 る 計 画 と は ど の よ う な

ものか  

 

２  保育所、小・中学校における児童・生徒の安全確

保について  

⑴  通学路の安全確保  

⑵  児童・生徒への給食等によるアレルギーの対応  

⑶  熱中症対策  

 

 



  

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
島 田 和 雄  

 
 

 

１  災害（豪雨）について  

⑴  ソフト対策（情報の収集と伝達）  

⑵  ハード対策（急傾斜対策）  

 

２  旭中央病院の経営基盤の強化について  

 

３  水田農業について  

⑴  飼料用米等の補助金の補助水準について  
⑵  飼料用米等の検査について  
⑶  飼料用米等の来年度以降の需給について  

 
４  介護保険の見直し法案の影響について  

⑴  見 直 し 内 容 と 介 護 サ ー ビ ス 受 給 者 へ の 影 響 に つ

いて  

⑵  旭市の対応について  

 


